

La Plaza de la Constitución quedará diáfana y respetará las palmeras

Según el proyecto adjudicado a Diego Gallego y César Jiménez

JUANJO D. PORTALES

La Plaza de la Constitución de Manzanares será objeto de reforma a lo largo del próximo año. El Ayuntamiento adjudicó el proyecto técnico a los arquitectos Diego Gallego y César Jiménez, quienes en el oportuno concurso de ideas plantearon una plaza diáfana, con todo el piso a la misma altura que respetará las palmeras que la caracterizan. Para ello se levantarán todo el piso y zonas ajardinadas de la plaza con el fin de dejarla como un espacio diáfano y al mismo nivel para evitar las actuales barreras arquitectónicas de los acerados.

La concejala de Obras, Beatriz Torres, dijo que el proyecto escogido responde al interés municipal de hacer de la principal plaza de la ciudad un espacio de encuentro así como al de mantener las palmeras como elementos singulares de ésta, resaltan-

La nueva galería del Mercado Municipal contará con ascensor

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares aprobó el gasto de 16.472 euros para el suministro y montaje de un ascensor eléctrico en el Mercado Municipal a favor de la empresa Thyssenkrupp, por ser la oferta más ventajosa. De esta forma se podrá acceder sin barreras arquitectónicas a la zona que actualmente se está reformando para convertirla en una moderna galería. Las obras de reforma del Mercado Municipal que acomete el Ayuntamiento afectan actualmente a la planta semisótano donde se encontraba la zona de pescadería. Ésta se convertirá en una galería comercial donde se situarán los puestos que ahora se encuentran en la primera planta y algunos de la plaza exterior.

do el valor medio ambiental de la más gruesa de todas ellas, que la convierten en un ejemplar único por su edad. La plaza tendrá mobiliario urbano como bancos y una fuente que en la que saldrá el agua desde el suelo, en la línea de la existente frente a la estación de autobuses. Además se proyectará la iluminación desde el suelo y base de los soportales. Quedará así una plaza libre de obstáculos.



El Hospital de Día del Virgen de Altagracia festeja la vendimia. El Hospital de Día del Hospital Virgen de Altagracia de Manzanares acogió en sus instalaciones un entrañable acto para conmemorar la Fiesta de la Vendimia con los pacientes del centro. Los profesionales explicaron que es una actividad que forma parte de la terapia y atención integral que reciben los pacientes oncológicos. La fiesta se celebró bajo la supervisión del personal que trabaja en esta unidad asistencial, que junto a los usuarios y familiares de este servicio acudieron ataviados con sombreros y pañuelos típicos de esta época de recolección. Los asistentes a la fiesta pudieron degustar comida típica manchega (gachas, migas, pisto, etc.) elaborada por los propios pacientes mientras disfrutaban de música de jotas manchegas en un ambiente con decoración típica a base de racimos.

Autorizada por la Consejería de Economía y Hacienda con fecha 25/09/2008.

**DEPÓSITO CRECIENTE PLUS
A 18 MESES**

**Deje que su dinero
CREZCA
de forma natural**

Desde solo 3.000 €, el Depósito Creciente Plus es una forma rápida, segura y rentable de aumentar sus ahorros. Pago semestral de intereses.



Primer semestre
5,00%
Nominal anual

Segundo semestre
5,50%
Nominal anual

Tercer semestre
6,50%
Nominal anual

**T.A.E.
5,72%**

www.ccm.es

T. REV. VENT. VIE. CULT. LAB. 08



NUEVO ESTIRÓN